
 

 

     國立新竹高工 107學年度第二學期班會紀錄建議事項 (第 9-10週)  

日期：108/04/23 

班 級 建議事項或問題反映 相關處室 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

綜一甲 提早開冷氣 總務處 

因應全球節能減碳趨勢及國家政策，若

無特殊狀況，本校冷氣開放時間仍維持

既定開放時間。 

綜一甲 

如果自助餐的飯沒了，可

以不要用軟爛便當來代替

嗎（還跟我說很好吃）？ 

營養師 

熱食部一般會依據每日的用餐人數預估

各式餐點的供應份量，但經常會因為下

雨天、球賽或段考而影響用餐人數（暴

增或銳減），為避免剩食及考慮成本，

當自助餐份量不足時，晚到的同學確實

會建議購買便當或特餐，且便當的菜色

跟自助餐部分菜色都是相同的（白飯份

量不夠也可以當場加飯），希望同學能

體諒廠商供餐的辛苦！若無法接受的同

學，未來請盡可能提早排隊或事先預訂

餐點。 

綜一甲 
外操攔網加高或拆掉，要

繞一大圈撿球很麻煩。 
體育組 

鐵絲網圍牆設置是為保障經過化工館前

的同學及教師們的安全，同時也避免排

球打進化工館的工廠及辦公室，同學若

為自己撿球方便而要求拆掉圍牆，造成

廣大的路過行人安全，未免太過自私，

稍微繞一下撿個球都懶，也似乎失去運

動的意義了。 

當初因顧及圍牆太高影響化工科及整體

的視野及避免產生壓迫感，所以降低高

度，同學們若把球打出鐵絲網外，煩請

您勤快點繞點路撿球了。 

綜一乙 

本班仍有少數同學身高和

桌椅尺寸不符，導致坐姿

不正（雙腳無法容於桌下

空間）進而影響上課品質

。請總務處分發幾張大尺

寸桌椅給本班高大同學。 

總務處 

請有需求的同學至總務處登記更換加大

型桌椅，若仍太小請向總務處反應再做

尺寸調整。 

綜一乙 
本班麥克風損壞，請派人

維修。 
設備組 

本案將派員檢修，並請同學確認是否已

填寫線上報修單。 

綜一乙 
投影幕拉下時卡卡的且不

易固定。 
設備組 

本案將派員檢修，並請同學確認是否已

填寫線上報修單。 

機一甲 
下雨時可以穿夾腳拖上學

。 
學務處 

本案依本校服裝儀容穿著規定及檢查實

施要點辦理。（針對雨天穿著訂有相關

規定） 



 

 

班 級 建議事項或問題反映 相關處室 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

板一甲 電風扇無法啟用。 總務處 修繕問題請上網填報。 

職一甲 
女廁蚊子多，請協助消毒

。 
總務處 本案已排入例行消毒規劃。 

職一乙 
建議學校在廁設置捕蚊燈

。 
總務處 本案是否有此需求仍需討論研商。 

板二甲 
園遊會攤位太貴，太早收

工。 
活動組 

園遊會當天的攤位收費依照廠商實際收

費收取，費用與去年相同，並無漲價。

當日考量隔日有檢定考試，場地清潔與

場佈需要時間，原訂下午 1 點結束，各

班依照販售狀況斟酌收攤時間，並無硬

性規定提早，僅因中午遇大雨，各班有

提早收攤的狀況。 

綜三丙 
自行決定是否購買 108 落

點分析。 
輔導室 

輔導室完全尊重學生購買意願，基於為

參考資料原則，學生可以自由選擇購買

。(輔導室通知輔導股長調查購買意願即

採自由購買方式調查，絕無硬性規定狀

況) 

機三乙 畢冊不能改。 訓育組 

畢冊總共會校稿三次，前 1-2 次可以修

改，但修改內容會越來越少，第三次校

稿其實算定稿，主要是檢查用，若有修

改，並沒有第四次可以印出校稿。所以

不建議第三次有修改，何況是要大改的

情況。 

機三乙 蓋車棚。 總務處 
本案已列入校務發展計劃並已請廠商規

劃估價。 

製圖三 

製三教室在欣學樓五樓，

建議社團課可否避開統測

前一、二週﹖因為隔壁的

社團課（好像是卡 K 社）

聲音太大了，影響看書。 

學務處 
列入未來安排社團之考慮，並會請相關

社團盡量降低音量。 

 


